

Ecuador reitera llamado al diálogo y su solidaridad con Venezuela



Quito, 25 abr (RHC-PL) Ecuador expresó su solidaridad con el pueblo y gobierno venezolano y renovó el llamamiento al diálogo entre las fuerzas políticas, ante los actos violentos ocurridos en los últimos días en esa nación sudamericana.

La postura del ejecutivo nacional se hizo pública mediante un Comunicado Oficial divulgado por la cancillería, en el cual las autoridades condenan los episodios de violencia organizada, lamenta la pérdida de vidas humanas y espera que los responsables respondan de sus actos ante la justicia.

'Nos unimos al llamado a las fuerzas políticas y sociales venezolanas, realizado por el Secretario General de las Naciones Unidas, Antonio Guterres, en aras de reducir la polarización y generar condiciones para el diálogo en beneficio del pueblo venezolano', indica el texto. Asimismo, insistió en una convocatoria a instituciones multilaterales y actores foráneos a respetar el derecho internacional y la soberanía de Venezuela, y a no fomentar intentos de desestabilización ni promover injerencia.

'El Gobierno del Ecuador declara su intención de rechazar rotundamente cualquier acción que tenga la finalidad de subvertir el orden democrático en el hermano país', enfatiza el documento.

Al mismo tiempo, el Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana expresó su deseo de una Venezuela libre de violencia.

En ese sentido, reiteró disposición a apoyar iniciativas de diálogo que, como las auspiciadas por la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) y el Vaticano, contribuyan a que las fuerzas políticas venezolanas encuentren el camino para resolver sus diferencias, con apego a la ley y el orden democrático.

El viceministro para Comunicación Internacional de Venezuela, Willian Castillo, denunció que algunos órganos internacionales de prensa generan una matriz de opinión para acusar al gobierno de la nación vecina de promover la violencia y justificar una intervención extranjera.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/128098-ecuador-reitera-llamado-al-dialogo-y-su-solidaridad-con-venezuela>



Radio Habana Cuba